
MOT DU PRÉSIDENT 

DU COMITÉ DE 

CANDIDATURE 

Les Jeux du Québec, une opportunité exceptionnelle 

pour Sorel-Tracy ! 

C’est avec énormément d’enthousiasme que j’ai 

accepté d’agir à titre de président du comité de 

candidature de Sorel-Tracy pour la présentation des Jeux du Québec d’été 2027. Fier Sorelois, j’ai 

toujours eu à cœur de faire découvrir ma belle région, mais aussi de rendre le sport accessible à tous. 

Pour moi, la présentation des Jeux du Québec à Sorel-Tracy en 2027 représente une occasion 

exceptionnelle de nous engager auprès de nos jeunes et de démontrer au reste de la province tous 

les efforts déployés chez nous pour favoriser un mode de vie actif. 

Porte d’entrée de la Réserve mondiale de la biosphère du Lac-Saint-Pierre de l’UNESCO, Sorel-Tracy 

est depuis longtemps reconnue pour son esprit accueillant et pour la beauté de ses paysages. Une 

balade au quai Catherine-Legardeur ou au parc Regard-sur-le-Fleuve s’impose, tout comme une 

croisière sur la rivière Richelieu ou dans les îles de Sorel. 

Je sens que Sorel-Tracy est présentement en pleine effervescence. Tout d’abord, le conseil municipal 

a choisi d’investir, au cours des dernières années, dans ses infrastructures sportives. Parc de planche 

à roulettes, terrain synthétique, complexe aquatique, etc. Le moins qu’on puisse dire, c’est que les 

projets de modernisation se multiplient et permettent aux jeunes de développer de nouveaux 

intérêts. De plus, je reconnais bien l’esprit de communauté de mon coin de pays alors que les 

organisations locales travaillent main dans la main au développement de la région sur les plans 

sportif, culturel, touristique et économique.  

Il est essentiel pour une communauté de s’engager auprès des jeunes et d’ainsi valoriser leurs 

intérêts. À cet effet, le sport est sans aucun doute un puissant outil de mobilisation. J’ai été 

impressionné par la qualité des intervenants qui ont accepté de participer au comité de candidature 

de la Ville. Des gens de toute la Montérégie et de tous les milieux travaillent ensemble à la réussite 

de ce grand projet. C’est pour ces raisons que j’ai accepté la présidence du comité de candidature, 

car cela représente pour moi une occasion de partager à tout le Québec l’énorme progrès réalisé 

chez nous au cours des dernières années. 

Sorel-Tracy vit ni plus ni moins qu’une renaissance. Et à nos yeux, la présentation des Jeux du Québec 

est l’occasion par excellence de poursuivre sur cette lancée. Tout est en place pour que cet 

événement soit mémorable ! 

À bientôt, chez nous, à Sorel-Tracy ! 

Yanick Lévesque 




